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Dia dezanove de novembro de dois mil e vinte e quatro, pelas 12 horas e 45
minutos, realizou-se a Apresentação e Votação do Relatório Anual de Atividades e
Contas e a Tomada de Posse dos Novos Órgãos do Núcleo de Estudantes de
Biologia da Faculdade de Ciências da Universidade de Lisboa (NEBFCUL), na
Assembleia Geral do NEBFCUL, presencialmente na sala 1.3.15 e presidida por
Beatriz Sacadura Cabral (Presidente da Mesa da Assembleia Geral) e secretariada
por Sofia Zeferino (Secretária-geral cessante da Direção) e Beatriz Mesquita
(Secretária da Mesa da Assembleia Geral), com a seguinte Ordem de Trabalhos:

1. Apresentação, Discussão e Votação do Relatório Anual de Atividades e
Contas

2. Tomada de Posse dos Novos Órgãos do NEBFCUL
3. Outros assuntos

A reunião iniciou-se às 13 horas, visto não ter sido atingido o quórum necessário à
hora prevista de início, estando presentes 29 pessoas até à votação do Relatório
Anual de Atividades e Contas e 30 pessoas após a finalização da mesma, conforme
a lista de presenças anexa.

Na ausência da secretária cessante da Mesa da Assembleia Geral (MAG), Daniela
Santos, foi pedido à secretária-geral cessante da Direção do NEBFCUL, Sofia
Zeferino, que escrevesse a primeira parte da Assembleia Geral até à Tomada de
Posse da nova MAG.

Beatriz Sacadura Cabral, Presidente da Mesa da Assembleia Geral do NEBFCUL,
dá início à Assembleia Geral.

1. Apresentação, Discussão e Votação do Relatório Anual de Atividades e
Contas

Beatriz Sacadura Cabral deu a palavra a Madalena Rodolfo, vice-presidente
cessante da Direção do NEBFCUL, que iniciou a apresentação do relatório relativo
ao plano de atividades. Madalena começou por explicar que a atividade BIOSAM,
planeada para o mandato 2023/24, não foi realizada devido a contratempos que
impossibilitaram a organização de um evento de grande escala. Em seguida,



mencionou a atividade Game Night, a qual foi cancelada por causa das condições
meteorológicas desfavoráveis à sua realização.

Francisco Teixeira questionou se o relatório apresentado na Assembleia já estava
disponível para consulta, ao que Madalena respondeu que o documento seria
posteriormente publicado e acessível a todos. Carlos Jr. Gonçalves sugeriu que uma
versão provisória do relatório deveria ter sido disponibilizada antes da reunião, ao
que Beatriz Sacadura Cabral esclareceu que os estatutos oficiais do NEBFCUL não
preveem essa prática, e que tal também não era hábito em mandatos anteriores.

Madalena Rodolfo continuou a apresentação do relatório, destacando as atividades
que geraram maior receita para o núcleo, nomeadamente o Concurso de Sweats e a
Bio Gala. No que respeita às despesas, mencionou que a impressão dos
certificados da eleição do Professor do Semestre, a realização da atividade JIB e os
convívios organizados foram os principais custos. Acrescentou ainda que alguns
desses gastos resultaram na aquisição de materiais que poderão ser reutilizados
pelo novo mandato, estando estes disponíveis na sala do NEBFCUL.

Foi apresentado, então, o saldo final do balanço, que indicava um valor de -238,98
euros, em comparação com o início do mandato.

Carolina Mira questionou a razão pela qual inicialmente se previra um saldo positivo
de 400 euros para o Concurso de Sweats, e qual a razão pela qual esse valor não
foi alcançado. Joana Morais explicou que o valor estimado incluía também o custo
das sweats do NEBFCUL. Carolina Mira indagou se essa seria a única razão para a
discrepância, ao que Madalena Rodolfo esclareceu que o valor apresentado era
apenas uma previsão, sendo impossível estimar com precisão o número de
encomendas realizadas.

Joana Morais comentou que o saldo apresentado, por exemplo, nas JIB, também
incluía materiais sobrantes. Carolina Mira questionou ainda se, ao planear a
atividade de merchandising, já tinha sido considerado o valor para tal, ao que
Madalena Rodolfo afirmou que o preço dos bilhetes foi definido de forma simbólica,
para incentivar a participação dos alunos, e que esse valor foi cuidadosamente
pensado. Joana Morais acrescentou que, como o número de participantes não é
conhecido com antecedência, apenas através de estimativas baseadas em edições
anteriores é possível realizar esses cálculos, o que levou ao sobrante de
merchandising. Destacou ainda que esse valor não é reembolsável.

Mariana Valadares questionou uma das receitas, e Madalena Rodolfo explicou que
a conta bancária do NEBFCUL é remunerada, e que os juros recebidos são
devolvidos ao núcleo. Carlos Jr. Gonçalves questionou quais eram os custos
adicionais previstos, e Madalena Rodolfo esclareceu que estes incluíam materiais
para a sala do NEBFCUL. Joana Morais acrescentou que estavam também
incluídas faturas cujas categorias ainda não tinham sido definidas.



Francisco Teixeira pediu gentilmente esclarecimentos sobre o montante exato
disponível no NEBFCUL, e Joana Morais explicou que o núcleo não recebe fundos
há vários anos, não sendo objetivo para o NEBFCUL gerar lucros avultados.
Francisco Teixeira esclareceu que apenas queria saber se o saldo negativo de
-238,98 euros poderia ser problemático para o futuro do NEBFCUL. Madalena
Barbosa interveio para esclarecer a questão de Francisco.

Madalena Rodolfo então informou que o NEBFCUL possui atualmente um saldo de
4067,76 euros.

Estando esclarecida esta questão e não havendo mais perguntas, Beatriz Sacadura
Cabral procedeu à votação da aprovação do Relatório de Contas e de Atividades,
que foi aprovado com os seguintes resultados:

● 25 votos a favor
● 0 votos contra
● 3 abstenções

Beatriz Sacadura Cabral declarou o relatório aprovado e deu por encerrado o
primeiro ponto da ordem de trabalhos. Valentim Gomes, número 61619, entrou após
a finalização da votação e, portanto, não exerceu o seu voto.

Sofia Zeferino deu por concluída a sua parte na redação da ata, e Beatriz Mesquita
deu início à redação da mesma no segundo ponto da ordem de trabalhos.

2. Tomada de Posse dos Novos Órgãos do NEBFCUL

Beatriz Sacadura Cabral, Presidente da Mesa da Assembleia Geral (MAG) do
NEBFCUL para o mandato 2023/24, deu início à tomada de posse dos membros
eleitos para os órgãos do NEBFCUL no mandato de 2024/25.

Em primeiro lugar, tomou posse como Presidente da Direção Madalena Barbosa,
sendo acompanhada pelas Vice-Presidentes Bruna Xu, Carolina Mira, Inês Costa,
Sofia Pinto e Mariana Valadares.

De seguida, procedeu-se à tomada de posse da Tesouraria. André Peralta assumiu
o cargo de Tesoureiro, contando com Laura Lascas, Duarte Sousa e Marina Pato
como membros adjuntos.

No Secretariado, Gonçalo Silva tomou posse como Secretário-Geral, sendo
acompanhado por Sofia Asper, Beatriz Rodrigues e Sara Moreira, que assumem os
restantes cargos deste órgão.

Foram também empossados os membros dos departamentos constituintes do
NEBFCUL:



Para o departamento Pedagógico, Arménio Telmo tomou posse como Coordenador,
sendo acompanhado por Catarina Pinto, Inês Chélinho, Inês Marinho, Mariana
Pereira, Mariana Morais, Mónica Delgado, Sofia Martins e Vasco Monteiro como
membros vogais.

No departamento Científico-Cultural, Laura Carteiro assumiu o cargo de
Coordenadora, sendo acompanhada por Brenda Neves, Eva Smetanina, Constança
Bastos, Gabriel Simões, Hugo Vieira, Inês Carvalho, Sandra Popa, Luís Sampaio,
Sara Morais, Ricardo Figueiredo, Henrique Cabral, Valentim Gomes e Sofia Teixeira.

De seguida, no Departamento de Comunicação, Henrique Afonso tomou posse
como Coordenador, tendo como Co-coordenadores Daniel Gonçalves e Joana
Duarte. Os membros vogais empossados foram Inês Bastos, Sofia Alves, Sara
Figueiredo e Vicente Vaz.

Na posse do Departamento Recreativo Mariana Farinha assumiu o cargo de
Coordenadora, sendo acompanhada pelos membros vogais Beatriz Alves, Bruna
Diogo, Mariana Brimbote, Catarina Mota, Ísis Fernandes, Sofia Nobre, Tiago
Figueira e Margarida Caseiro.

A sessão continuou com a formalização da nova Mesa da Assembleia Geral. Beatriz
Sacadura assumiu o cargo de Presidente, Rafael Martins foi empossado como
Vice-Presidente, e Beatriz Mesquita tomou posse como Secretária.

3. Outros Assuntos

Francisco Teixeira manifestou os seus votos de sucesso para o mandato de
2024/25, sendo o seu sentimento corroborado por Carlos Jr. Gonçalves, que
reforçou a mensagem.

Sem mais assuntos a tratar, a Presidente da Mesa deu por encerrada a Assembleia
Geral às 13 horas e 23 minutos, agradecendo a presença de todos os participantes
e reiterando o compromisso com os desafios que se avizinham.



A Presidente cessante da Direção do NEBFCUL

A Vice-presidente cessante da direção do NEBFCUL

A Secretária-geral cessante da Direção do NEBFCUL

A Presidente da Direção do NEBFCUL

A Vice-presidente da Direção do NEBFCUL



A Vice-presidente da Direção do NEBFCUL

A Vice-presidente da Direção do NEBFCUL

A Vice-presidente da Direção do NEBFCUL

_____________________________________

Sofia Pinto

A Vice-presidente da Direção do NEBFCUL



A Presidente da Mesa da Assembleia Geral do NEBFCUL

O Vice-Presidente da Mesa da Assembleia Geral do NEBFCUL

________________________________________

Rafael Martins

A Secretária da Mesa da Assembleia Geral do NEBFCUL



ANEXO

Lista dos Alunos Presentes na Assembleia Geral:

Beatriz Mesquita nº58345

Bruna Xu nº59549

Pedro Teixeira nº59598

André Peralta nº57887

Beatriz Sacadura Cabral nº57884

Rafael Martins nº58893

Sofia Zeferino nº57886

Sofia Pinto nº57912

Arménio Telmo nº56463

Madalena Rodolfo nº58039

Joana Morais nº57967

Maria Borges nº56430

Madalena Barbosa nº59541

Joana Casaca nº56152

Mariana Valadares nº57971

Carolina Mira nº56088

Mariana Brimbote nº59609

Francisco Teixeira nº56018

Carlos Jr. Gonçalves nº56053

Sara Moreira nº59587

Sofia Nobre nº61603



Sofia Martins nº61508

Margarida Caseiro nº61655

Vasco Monteiro nº61658

Inês Costa nº59615

Henrique Afonso nº59563

Daniel Gonçalves nº59565

Marina Pato nº59627

Sofias Asper nº59562

Valentim Gomes nº61619


